

1. DESA PAKRAMAN KEDUA

Sekretariat Desa Pakraman Kedua beralamat di Jalan Cekomaria, Telephon: (0361) 9286366 di wilayah Desa Peguyangan Kangin, Kecamatan Denpasar Utara. Secara geografis Desa Pakraman Kedua berbatasan dengan wilayah di sebelah utara: Desa Pakraman Cengkilung; sebelah timur: Desa Pakraman Jenah; sebelah selatan: Desa Pakraman Peninjoan; sebelah barat: Desa Pakraman Peguyangan.

Banjar Kedua merupakan satu-satunya banjar yang menjadi cakupan wewidangan Desa Pakraman Kedua. Meski demikian, Banjar sekaligus Desa Pakraman Kedua ini tetap kukuh mempertahankan adat serta tradisi yang diperkuat oleh tersuratnya peraturan-perturan secara adat (Awig-awig-dalam bentuk tulisan latin/dwi aksara).

Beberapa sekaa kesenian seperti sekaa kesenian “Eka Citra Karya”, dapat berkembang dengan baik di Desa Pakraman Kedua. Selain itu, Sekaa Teruna “Santih Asrama” serta Sekaa Santi “Swadiaya Dharma Gita” sangat mendukung pelaksanaan prosesi upacara keagamaan serta memperkokoh pelaksanaan ritual keagamaan, tradisi di Desa Pakraman Kedua.

Walau hanya ditopang satu Banjar Pakraman Kedua yang menjadi wewidangan Desa Pakraman Kedua, keberadaan 4 (empat) sekaa yaitu Sekaa Gong, Sekaa Santi, Sekaa Kesenian dan Seka Teruna tetap menunjukkan aktivitasnya dalam menunjang kelangsungan serta kelestarian adat dan budaya di Desa Pakraman Kedua.

Sebagaimana lazimnya sebuah desa pakraman, Desa Pakraman Kedua memiliki Pura Kahyangan Tiga yaitu Pura Desa yang melaksanakan piodalan setiap Purnama Kapat; Pura Dalem (Tumpek Landep); dan Pura Kayangan piodalannya stiap Anggara Kasih Ukir. Selain Pura Kahyangan Tiga, di Desa Pakraman Kedua juga terdapat Pura Subak “Kedua”, serta Pura Melanting “Ratu Ketut” yang piodalannya dilaksanakan setiap Buda Cemeng Kulawu.

Pura lainnya yang juga terdapat di Desa Pakraman Kedua, diantaranya: (1) Pura Batur Sari (piodalan setiap Anggara Kasih Perangbakat); (2) Pura Gaduh (Budha Cemeng Langkir); (3) Pura Braban (Wraspati umanis Dungulan/Umanis Galungan); (4) Pura Pelayun (Kapat-Kelima).

Aktivitas sosial ekonomi Desa Pakraman Kedua ditunjang oleh keberadaan LPD Desa Pakraman Kedua. Desa Pakraman Kedua memprakarsai pelaksanaan upacara Ngusaba Desa dan Ngusaba Nini, yang dilaksanakan pada 7 Nopember 2006.

